

ESCRIME

CE SABLÉ.

Cinq premières places

Nouvelles 10/12/15

Lors de la 1^{re} journée de championnat départemental au Mans, 9 tireurs du club d'escrime de Sablé ont participé aux épreuves de fleuret.

En minimes filles, Audrey Desoubry s'est classée 1^{re} alors que sa sœur Marie a pris la 3^e place en benjamines. Marius Sevrin Baldet s'est hissé à la 1^{re} place en poussins, Noah Matthey a pris la 1^{re} place en pupilles.

Alban Bourreau a pris la 1^{re} place et son camarade Hugo Perrier la 3^e en catégories minimes. « Nous sommes très fiers de ces résultats très encourageants. La nouvelle salle Henri Bonnet nous booste », indique Christophe Desoubry, le président qui salue le travail d'Oliver Bourreau, maître d'armes des compétiteurs.

Au challenge régional, Flavien Bourreau a gagné la 1^{re} place. Le club sabolien va développer la pratique de l'épée et du sabre en 2016.



Les jeunes escrimeurs se sont bien comportés.